

Avanza en Castellón la Ley de Mediación - Mediterráneo - 01/04/2017

AVANZA EN CASTELLÓN LA LEY DE MEDIACIÓN

► El director general de Reformas Democráticas, José García Añón, presentó ayer en Castellón el borrador de anteproyecto de la ley de mediación de la Comunitat Valenciana, cuyo plazo de información pública ha finalizado. El texto normativo, compuesto por 47 artículos, impulsa la regeneración de los lazos sociales, para que los conflictos se resuelvan sin llegar a los tribunales. Por otra parte, la UJI acogió un debate sobre el anteproyecto en el que especialistas propusieron una serie de mejoras.